

# PERS

## Camat Tanete Rilau Akmaluddin Sambut Tim Penilai Lomba Kelurahan dan Desa

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.PERS.CO.ID](http://BARRU.PERS.CO.ID)

May 20, 2023 - 09:11



Camat Tanete Rilau, Akmaluddin, S.STP. M.Si., memberikan sambutan selamat datang kepada tim penilai lomba kelurahan dan desa tingkat kabupaten Barru

BARRU- Camat Tanete Rilau kabupaten Barru Akmaluddin, S.STP. M.Si., menyambut kedatangan tim penilai lomba kelurahan dan desa tingkat kabupaten Barru yang diketuai Kepala Dinas PMD Jamaluddin, S.Sos. MH., di aula kantor lurah Lalolang, pada Sabtu pagi (20/5/2023).

Acara penyambutan itu juga dihadiri oleh Lurah Lalolang, Babinsa, Babinkamtibmas, ketua TP PKK Lalolang beserta anggota, para kepala lingkungan serta RT, tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh pemuda sekelurahan Lalolang.

Camat Akmaluddin mengatakan bahwa berdasarkan hasil penilaian indeks desa mandiri, Bumdes, pariwisata dan mitigasi bencananya, maka pada tahun ini kelurahan Lalolang dan desa Lalabata ditunjuk untuk mewakili kecamatan Tanete Rilau mengikuti lomba tersebut.



"Pagi ini kelurahan Lalolang dilakukan penilaian oleh tim penilai kabupaten dan in syaa Allah nanti siang dilanjutkan di desa Lalabata", terang Akmaluddin.

Lebih jauh mantan Lurah Tanete ini menjelaskan bahwa kegiatan ini berdasarkan Permendagri 81 Tahun 2015 tentang evaluasi perkembangan desa/kelurahan yang didalamnya termuat tahapan lomba kelurahan dan desa mulai dari tingkat kecamatan, kabupaten dan provinsi.

Menurutnya, lomba ini bertujuan sebagai evaluasi terhadap kinerja pemerintahan desa dan kelurahan. Selain itu, lomba ini juga untuk mengetahui capaian desa/kelurahan selama satu tahun dan pemberian apresiasi kepada pemerintah desa/kelurahan yang berkinerja baik.

"Lomba kelurahan dan desa dijadikan sebagai ajang perbaikan menuju yang lebih baik, bukan untuk mencari kesalahan dan kelemahan. Mohon kepada tim penilai lomba kelurahan dan desa untuk memberikan saran dan masukan dan kepada para Kades dan Lurah agar melakukan perbaikan mulai dari kelengkapan administrasi, pengolahan keuangan dan lain-lain", ujar Akmaluddin.

(Ahkam)